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Versicherungsschutz des Eigenbetriebes Kommunales Gebäudemanagement 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
viele von freien Trägern genutzte Gebäude werden durch den EB KGm betreut und verwaltet. 
Dabei tauchen regelmäßig Fragen zum Versicherungsschutz auf. Außerdem erstellt der EB 
KGm eigene Rechnungen für Strom. 
 
Ich frage Sie: 

1. Welche Versicherungen hat der EB KGm für oben genannte Gebäude 
abgeschlossen? 

2. Gehören Fenster zu Dach und Fach oder müssen Nutzer:innen eigene 
Versicherungen abschließen? 

3. Wie berechnet sich der vom EB KGm gegenüber oben genannte Nutzer:innen 
abgerechnete Strompreis? 

4. Wie viele der oben genannten Gebäude sind mit Photovoltaikanlagen 
ausgestattet und welchen Einfluss hat der so erzeugte Strom auf den 
abgerechneten Strompreis? 

 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
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